
  新居浜ライオンズクラブ 会報
毎月第1例会（第2水曜日）発行

会長  後藤 達也　幹事  金田 智行　会計  佐伯 澄男
発行責任者  MC広報委員長  福山　宏

編集後記
　今月号は後藤会長が愛媛マラソンに挑戦して見事に完走した記録が目玉記事と
なっております。私も昔はマラソンに挑戦していましたが練習無しで簡単に完走出来
るものではありません。そして本番の数時間は正に地獄です。しかし走り終えて後
の何事にも代え難い充足感は素晴らしいです。私も何となく走りたくなってきました。
クラゲの会の楽しそうな皆さんのお顔も良く、えひめ学園との交流会も新たな試みで
セミナーを開催と今月号も良い物が出来たと思います。いつも有難うございます。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　MC広報委員長　福山　宏
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We Serve
後藤　達也　オレンジキッチン小西様のご来訪に感謝します。2月5日の
　　　　　　日曜日にマラソンの追い込みとして 20km 走をしました。汗
　　　　　　を大量にかきすぎて脱水状態となり動くと身体がつるので
　　　　　　ソファに 5 時間横になったまま動けませんでした。体重も
　　　　　　2.6ｋｇ減っていました。本番は頑張ります。
伊藤　嘉秀　本日は小西裕子さん卓話ありがとうございました。これから
　　　　　　も子供たちのためにご尽力下さい。
金田　智行　オレンジキッチン事務局長小西様、本日の卓話ありがとうご
　　　　　　ざいます。会長の愛媛マラソン出走無事を祈っております。
佐伯　澄男　卓話に感謝します。
岡村真里哉　小西様卓話ありがとうございました。2/18 えひめ学園にぜ
　　　　　　ひ多くの方 に々ご参加いただきたいです。宜しくお願いします。
宇野　博文　地域子ども食堂オレンジキッチン小西様のご来訪ご苦労
　　　　　　様です。講話を楽しみにしています。
能瀬　伸一　小西さんのご来訪に感謝いたします。
永易　明洋　来訪者の卓話に感謝します。
新田　久司　卓話に感謝して。
大竹　崇夫　オレンジキッチン小西様の卓話に感謝します。
大上　幸雄　オレンジキッチン小西様のご来訪を心より歓迎いたします。
真鍋　憲夫　所用で上京してきました。三年ぶりの東京はお天気も快晴
　　　　　　でラッキーでした。オレンジキッチン実行委員会の小西裕子
　　　　　　様を歓迎します。後藤会長の愛媛マラソンの完走をお祈り
　　　　　　いたします。
松浦　一雄　小西祐子様、貴重な卓話ありがとうございました。トルコ地
　　　　　　震の被災者の皆様にお見舞い申し上げます。
小野　周平　小西様の来訪に感謝いたします。
塩見　秀晴　僕は寒い冬が好きだ。寒い寒い冬が好きだ。と高村光太郎
　　　　　　ばりに言ってみたらすこしは暖かくなるか？
古川　貴章　少し寒さも和らいだ気がします。
今村　　忍　毎朝、青野さんのお弁当を見て出勤しています。青野さん
　　　　　　面白すぎ。
西原　謙一　パパとなっちゃんのお弁当、ドラマ毎日楽しく見てます。
塩見　公一　春の家族会、小豆島 3 月 26日予定です。皆様のご参加
　　　　　　宜しくお願い致します。
篠原　大蔵　2月18日のえひめ学園との交流会、宜しくお願い致します。
福山　　宏　会長、愛媛マラソン頑張って下さい。
濱野　剛年　インフルエンザも流行してきました。気をつけましょう。
三木　悠司　先月末にとうとうコロナ感染してしまいました。病状がひどか
　　　　　　ったせいかまだ息苦しさと味覚障害が残り難儀しておりま
　　　　　　す。皆様もお気をつけ下さい。
高橋　在錫　早退します。今から松山で仕事です。
藤縄　洲二　なんとなく春を感じるようになってきました。
古川　貴章　少し寒さも和らいだ気がします。
河端　信人　先日の理事委員長会欠席してしまい申し訳ございません
　　　　　　でした。
有富　正治　1 月にコロナ感染しました。3 日間は熱と咳で大変でした。
　　　　　　二度と感染したくないです。小西祐子さんの素晴らしい卓
　　　　　　話に感謝 !
神野　雄太　卓話に感謝。
山下　邦俊　オレンジキッチン小西さんの卓話に感謝。
高木　泰斉　来訪者を心から歓迎致します。
村上　博昭　来訪者を歓迎して。
青野　泰介　卓話に感謝して。
・・・オレンジキッチン小西様の対話に感謝いたします・・・
近藤充徳／真木泰彦／大石隆憲

2R-RC 佐伯晴幸様　2R-RCA 徳丸雄三様
後藤　達也　2R-RC 佐伯様、マハルジャン・クリスさんのご来訪に感謝
　　　　　　します。今日2月22日は猫の日だそうだそうです。白石康
　　　　　　代さんに教えてもらいました。
伊藤　嘉秀　本日は佐伯リジョンパーソン、マハルジャン・クリスさん例
　　　　　　会のご来訪ありがとうございます。

2 月 12 日、三年ぶり開催と
なった愛媛マラソンに出場
してきました。
長期予報で心配された天
気も当日は快晴となりまし
た。現地応援に駆けつけて
くれた青野さんたち三名の
方々と前日から松山入りし
て、前夜祭では少し飲みす
ぎてましたが体調は良コン

ディションです。
　青野さんたちからのエールを受けて午前十時、
号砲とともにスタートとなりました。先に
結果をお知らせしますが、5 時間 31
分完走できましたが 5 時間以上に及
ぶ過酷な物語をお話します。
　目標タイムは 5 時間切りで、30 ㌔ま
では焦らず足を溜めてオーバーペース
にならないようにスタートから順調でし
た。
　しかし、10 ㌔過ぎたあたりから左足
首に違和感が出始めました。アキレス
腱が固まって伸びない感じで次第に痛
みへと変わっていきます。残り 30 ㌔
以上あるのに足がもつのか？と不安に
なります。
15 ㌔地点では激痛に変わり、普通の

フォームでは走れない状態でした。そして！17 ㌔地
点で青野さんたち応援団を発見！弱
気になっていた気持ちもエールを受
けて復活します。ロキソニンと水を
受け取って回復を待ちます。
　20 ㌔あたりからロキソニンのおか
げで痛みが少し和らいだので、ここ
で稼ぐしかないとペースアップしま
す。 2 月とは思えない気温の高さに
体の水分も奪われていきますが、給
水地点で補給しながら走り続けま
す。30 ㌔地点あたりで薬の効果も
薄れてきて痛みがではじめたのと、
更に膝と足の裏に痛みが出始めて
いました。
　そこで！沿道にまたまた青野さんた

金田　智行　2R-RC 佐伯様ご来訪に感謝します。またマハルジャン・ク
　　　　　　リス様の卓話にも感謝します。ありがとうございます。
佐伯　澄男　2R-RC 佐伯晴幸様のご来訪を心から歓迎します。
続木　　剛　今とってもリアルに貧乏暇なし状態です。
真鍋　憲夫　やっと春めいてきましたが南の山はまだまだ積もっていて綺
　　　　　　麗ですね。お体ご自愛して元気で過ごしましょう。来訪者
　　　　　　を心より歓迎します。ウイ・サーブ！
有富　正治　2月19日～20日宇和島へ行き南楽園の梅を見てきました。
　　　　　　今が見頃ですよ！
宇野　博文　朝のテレビの天気予報で青森県の「酸ヶ湯」が目に付くよ
　　　　　　うになりました。本日の積雪量は 4ｍを超えていました。ラ
　　　　　　イオンズで「クラゲの会」で 1 月にお世話になった酸ヶ湯
　　　　　　温泉は雪に囲まれていました。
青野　泰介　先日愛媛マラソンの応援に行きました。勿論後藤達也会
　　　　　　長に声援を送るためです。3 カ所で応援することが出来、
　　　　　　そして見事に後藤達也かいちょうは完走されました。いや
　　　　　　あ大したもんです。素晴らしい走りに感動致しました。
大上　幸雄　佐伯晴幸 RC 様マハルジャン・クリス様のご来訪を心から
　　　　　　歓迎致します。
伊藤　龍一　マハルジャン・クリス様の卓話に感謝いたします。佐伯晴
　　　　　　幸様のご来訪ありがとうございます。
大竹　崇夫　マハルジャン・クリス様の卓話に感謝いたします。
加藤　久博　佐伯 RCのご来訪及びマハルジャン・クリス様卓話に感謝
　　　　　　して。
能瀬　伸一　佐伯RC、クリスさんのご来訪に感謝します。
永易　明洋　来訪者を歓迎します。2 月 16 日から 3 月 15 日迄所得税
　　　　　　の確定申告が始まりました。私も今日から残業になりますの
　　　　　　で早退します。
岡村真里哉　佐伯 RC 様ご来訪有り難うございます。マハルジャン・ク
　　　　　　リス様卓話有り難うございます。2/18 にはえひめ学園との
　　　　　　交流会にご協力いただきありがとうございました。生徒さん
　　　　　　先生ともとっても喜んでいただき開催出来て佳かったと思い
　　　　　　ました。
藤縄　洲二　月例ゴルフ3位になりました。岡村さん優勝おめでとう！
田村　慎二　まだまだ寒い日が続きますがお体にお気をつけてお過ごし
　　　　　　下さい。
今村　　忍　会長愛媛マラソン完走お疲れ様でした！!
塩見　公一　3 月 26日家族会宜しくお願い致します。皆様楽しく飲みま
　　　　　　しょう。
篠原　大蔵　えひめ学園との交流会参加し特に和太鼓演奏に感動しま
　　　　　　した。一流のプロの演奏を聴くよりよほど心を揺さぶられま
　　　　　　すね。
塩見　秀晴　今日は猫の日だ。そうですが我が家の猫ちゃん二匹にチャ
　　　　　　ンチュールでもあげようか。
高木　泰斉　来訪者を心より歓迎致します。
小野　周平　佐伯RCとマハルジャン・クリスさんのご来訪を歓迎します。
山下　邦俊　来訪者を歓迎致します。
村上　博昭　来訪者を歓迎して。
松浦　一雄　マハルジャン・クリス様卓話有り難うございました。もう1ヶ
　　　　　　月もすると桜が咲き始めます。春が待ち遠しいこの頃です。
　　　　　　春よコーイ!
福山　　宏　卓話に感謝いたします。
神野　雄太　来訪者を歓迎します。
古川　貴章　来訪に感謝します。
・・・佐伯晴幸 2R-RC のご来訪を歓迎し、マハルジャン・クリス様
の卓話に感謝します・・・
近藤充徳／高橋在錫／大石隆憲／西原謙一／真木泰彦／伊藤久門
／河端信人／上野　剛

ち登場！励ましの言葉とロキソニンを受け取りました
が、そこから先はロキソニンの効果はありませんで
した。
足の痛みと暑さでどんどんペースが落ちていきま
す。足が壊れても目標タイムを目指すのか？タイム関
係なく完走を目指すのか？考えました。
　やはり応援に来てくれている青野さんたちの為に
とにかく完走することを選択しました。登坂は歩くこ
とにして、下りかけたらペースを稼ぐようにして走り
続けます。38 ㌔地点では足首、膝、足の裏と激
痛になり足も上がらなくなっていました。
しかし、日本でも指折りといわれる愛媛マラソンの
沿道の応援の暖かい言葉にとにかく前進し続けまし

た。ようやくお堀の角を曲がって最後の直線です。
　高橋尚子さんとグータッチしてゴール目前で青野
さんたちの声が聞こえてきて、あぁ何とか恰好がつ
いたと安心してゴールできました。
　青野さんたちの応援、沿道の暖かい応援がなけ
れば完走は無理だったかもしれません。足も壊れず
によく耐えてくれました。
 今までで一番きついレースでしたが、あらためて「感
謝」を思い直しました。そして来年、5 時間切りを
目指してリベンジします！
タイスケ本当にありがとう！来年一緒に走るぞ～！
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3月 誕生日おめでとうございます
　伊藤久門、大上幸雄、近藤眞而、高橋在錫
　田村慎二、新田久司、林　幸央

3 月結婚記念日おめでとうございます
　有富正治、河端信人、近藤眞而、近藤充徳
　西原謙一

ゾーン・地区・国際協会の動きゾーン・地区・国際協会の動き
今治くるしま LC結成３０周年
　３月４日（土）記念ゴルフ大会　今治カントリークラブ
　３月５日（日）記念式典　15:00 ～　今治国際ホテル
高知りょうま LC結成 25 周年
　３月１１日（土）記念ゴルフ大会　高知黒潮カントリークラブ
   ３月１２日（日）記念式典　14:00 ～　三翆園

行  事  予  定

Niihama Lions Club 会長スローガン「こころをこめた奉仕を」

2月 12日 ( 日 )　新居浜CC

福 山  　宏

村 上 博 昭

岡村真里哉

藤 縄 洲 二
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・理事・委員長会及び例会
理事･委員長会 ３月　６日（月）18:30 ～ 商工会館 3F
３月第一例会 ３月　８日（水）12:15 ～リーガロイヤルホ

テル新居浜

３月第二例会 ３月２６日（日）   7 :00 ～小豆島
・委員会
MC広報委員会 ３月　２日（木）18:30 ～ 事務局
計画財務委員会 ３月　６日（月）18:30 ～ 事務局
青少年委員会 ３月　７日（火）18:30 ～ 事務局
保健福祉委員会 ３月　９日（木）18:30 ～ 事務局
環境保全委員会 ３月２０日（月）18:30 ～旬彩創作ひまち
出席大会委員会 ３月２３日（木）18:30 ～    事務局
会員会則委員会 ３月２８日（火）18:30 ～ 事務局
・クラブ・その他行事予定
３月第一例会卓話 永田化学（有）永田光春相談役　
　３月８日（水）12:15 ～　リーガロイヤルホテル新居浜
第３回愛リバー・愛ロード清掃奉仕
　３月１９日（日）7:00 ～　商工会館周辺
３月第二例会　家族会小豆島バスツアー
　３月２６日（日）　小豆島
・部会・同好会
ゴルフ部会　　　　３月１１日（日）9:21 ～  　　新居浜CC
囲碁部会　　　　　未定
つれづれの会　　　偶数月の予定　　　　　　　
くらげの会　　　　3月 17 日（金） 　　　　　　みなと 　     
スポーツ部会　　　3月 10､24 日（金）19:30 ～     川東中学校
ネットの会　　　　　　　　　　　　　　　　   随時活動中
しまなみ海道をいつか走破する会　　　　　　　随時活動中
五輪の会　　　　　　　　　　　　　　　　　　随時活動中
釣り同好会　　　　　　　

国際会長　ブライアン E・シーハン　
　　　 〈スローガン〉  我々は奉仕する
　　　 〈メッセージ〉  Together We Can  
３３６－Ａ地区ガバナー　市村 通夫
　　　〈スローガン〉  感謝を込めてウイサーブ
　　　〈キーワード〉  不易流行  
２Ｒ－１Ｚ新居浜ライオンズクラブ 会長　後藤 達也
　　　〈スローガン〉  こころをこめた奉仕を
　                  

2022.7 ～ 2023.6

〈ライオンズクラブスローガン〉

Liberty,Intelligence,Our Nation’s Safety
［自由を守り、知性を重んじ、われわれの国の安全をはかる］

〈モットー〉

We Serve
［われわれは奉仕する］

第 3回地区ガバナー諮問委員会 , レベル会員委員会
　３月１８日（土）　10:30 ～　新居浜中央 LC
薬物乱用防止教育認定講師養成講座
　３月１９日（日）13:00 ～　テクスポート今治

保健福祉委員会　  河 端  信 人　日時：令和 5年 1月 15 日（日）10:00 ～ 場所：イオンモール新居浜駐車場
　　　　　　　　　　　　　　        　

2 月理事・委員長会
2月 6日（月）18:30～ 商工会館3F研修室

過酷なレース ～愛媛マラソン～
会　長　後 藤  達 也　　　　　　開催日：令和 5年 2月 12 日（日）　　コース：県庁前～北条～掘之内　
　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

2 月 12 日、三年ぶり開催と
なった愛媛マラソンに出場
してきました。
長期予報で心配された天
気も当日は快晴となりまし
た。現地応援に駆けつけて
くれた青野さんたち三名の
方々と前日から松山入りし
て、前夜祭では少し飲みす
ぎてましたが体調は良コン

ディションです。
　青野さんたちからのエールを受けて午前十時、
号砲とともにスタートとなりました。先に
結果をお知らせしますが、5 時間 31
分完走できましたが 5 時間以上に及
ぶ過酷な物語をお話します。
　目標タイムは 5 時間切りで、30 ㌔ま
では焦らず足を溜めてオーバーペース
にならないようにスタートから順調でし
た。
　しかし、10 ㌔過ぎたあたりから左足
首に違和感が出始めました。アキレス
腱が固まって伸びない感じで次第に痛
みへと変わっていきます。残り 30 ㌔
以上あるのに足がもつのか？と不安に
なります。
15 ㌔地点では激痛に変わり、普通の

フォームでは走れない状態でした。そして！17 ㌔地
点で青野さんたち応援団を発見！弱
気になっていた気持ちもエールを受
けて復活します。ロキソニンと水を
受け取って回復を待ちます。
　20 ㌔あたりからロキソニンのおか
げで痛みが少し和らいだので、ここ
で稼ぐしかないとペースアップしま
す。 2 月とは思えない気温の高さに
体の水分も奪われていきますが、給
水地点で補給しながら走り続けま
す。30 ㌔地点あたりで薬の効果も
薄れてきて痛みがではじめたのと、
更に膝と足の裏に痛みが出始めて
いました。
　そこで！沿道にまたまた青野さんた

●会長挨拶　後藤達也会長
コロナやインフルエンザが当クラブのメンバーにもぼちぼちと羅漢
された方がでております。皆様十分にお気をつけ下さい。子ど
も食堂でお世話になったオレンジキッチンの方の卓話を第一例
会で新居浜国際交流協会から新居浜在住のネパールの方の
卓話を第二例会で計画しております。皆さんのご対応を宜しく
お願い致します。
●審議事項
１．今治東 LC結成 50 周年記念式典登録料について
　３０,０００円（10,000 円×3名）２月２５日（土）
２．今治くるしまLC結成 30 周年記念式典登録料について
　 ３０,０００円（10,000 円×3名）３月５日（日）
３．薬物乱用防止教育認定講師養成講座登録料について
　 ５,０００円／人  ３月１９日（日）
４．会長アクティビティ予算案について
５．えひめ学園との交流会予算案について
６．年末商戦決算報告について
７．委員会開催の変更について
　出席大会委員会
　　２月２３日（木･祝）→　２月２２日（水）例会終了後リーガ
●報告事項
１．子ども食堂支援事業 丸亀製麺キッチンカー
　１月２８日（土）１１：３０～　中萩公民館
　地域子ども食堂オレンジキッチンとはぎっ子テンコラボ企画

　出席者：後藤達也会長、金田智行幹事、福山宏ＭＣ広報
　委員長、 伊藤嘉秀２Ｒ-ＹＣＥ･国際関係･ライオンズレオ委員
２．第３回リジョン会議、アワード予備選考会
　２月１１日（土）　ZOOM会議
　出席者：伊藤嘉秀２Ｒ-ＹＣＥ･国際関係･ライオンズレオ委員
３．えひめ学園との交流会　２月１８日（土）
　　９：３０～講演会　１０：３０～和太鼓演奏会
　　　（後日ご案内いたします。）
●委員会報告
　出席大会委員会
　　1月は100％の出席の委員会はありませんでした。
　計画財務委員会
　　3月26日の遠征家族会を計画しております。
　MC広報委員会
　　愛媛マラソン出場の会長の記事を来月号に掲載します。
　　会長頑張って下さい。
　青少年委員会
　　えひめ学園で行うセミナーは「可能性アカデミー」という団
　　体が行います。
　保健福祉委員会
　　1月15日(日)の献血活動大変お世話になりました。
　環境保全委員会
　　3月19日(日)に第3回愛リバー・愛ロード清掃を行います。
　　
　

ち登場！励ましの言葉とロキソニンを受け取りました
が、そこから先はロキソニンの効果はありませんで
した。
足の痛みと暑さでどんどんペースが落ちていきま
す。足が壊れても目標タイムを目指すのか？タイム関
係なく完走を目指すのか？考えました。
　やはり応援に来てくれている青野さんたちの為に
とにかく完走することを選択しました。登坂は歩くこ
とにして、下りかけたらペースを稼ぐようにして走り
続けます。38 ㌔地点では足首、膝、足の裏と激
痛になり足も上がらなくなっていました。
しかし、日本でも指折りといわれる愛媛マラソンの
沿道の応援の暖かい言葉にとにかく前進し続けまし

た。ようやくお堀の角を曲がって最後の直線です。
　高橋尚子さんとグータッチしてゴール目前で青野
さんたちの声が聞こえてきて、あぁ何とか恰好がつ
いたと安心してゴールできました。
　青野さんたちの応援、沿道の暖かい応援がなけ
れば完走は無理だったかもしれません。足も壊れず
によく耐えてくれました。
 今までで一番きついレースでしたが、あらためて「感
謝」を思い直しました。そして来年、5 時間切りを
目指してリベンジします！
タイスケ本当にありがとう！来年一緒に走るぞ～！
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会長スローガン「こころをこめた奉仕を」
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第1497回  2 月第一例会
2月 8日（水）12:15～ リーガロイヤルホ

テル新居浜

第1498回  2 月第二例会
2月 22日（水）12:15～ リーガロイヤルホ

テル新居

　　　　　
えひめ学園交流会を終えて

青少年委員長　 岡村  真里哉　開催日：令和 5年 2月 18 日（土）　開催地：えひめ学園　　　　　　　
　　　　　　　　　　　        　

■開会ゴング
■来訪者紹介　新田久司直前会長
　地域食堂オレンジキッチン実行委員会
　　事務局長　小西裕子様
■会長挨拶　後藤達也会長
■卓話
　オレンジキッチン　小西裕子様

■審議事項
１．今治東LC結成50周年記念式典登録料について
　３０，０００円（10,000円×3名）　２月２５日（土）
２．今治くるしまLC結成30周年記念式典登録料について
　３０，０００円（10,000円×3名）　３月５日（日）
３．薬物乱用防止教育認定講師養成講座登録料について
　５，０００円／人  ３月１９日（日）
４．会長アクティビティ予算案について
５．えひめ学園との交流会予算案について
６．年末商戦決算報告について

７．委員会開催の変更について
　出席大会委員会
　２月２３日（木･祝）→　２月２２日（水）例会終了後リーガ
■幹事報告
・ 報告事項
１．子ども食堂支援事業 丸亀製麺キッチンカー
　１月２８日（土）１１：３０～　中萩公民館
　地域子ども食堂オレンジキッチンとはぎっ子テンコラボ企画
　出席者：後藤達也会長、金田智行幹事、福山宏ＭＣ広報委員
　長、 伊藤嘉秀２Ｒ-ＹＣＥ･国際関係･ライオンズレオ委員
２．第３回リジョン会議、アワード予備選考会
　２月１１日（土）　ZOOM会議
　出席者：伊藤嘉秀２Ｒ-ＹＣＥ･国際関係･ライオンズレオ委員
３．えひめ学園との交流会　２月１８日（土）
　９：３０～講演会　１０：３０～和太鼓演奏会　（後日ご案内いた
　します。）
■委員会報告
　計画財務委員会
　　年末商戦決算報告、3月家族会について
　青少年委員会
　　えひめ学園との交流会について
■出席報告
　会員数57名、出席42名、欠席15名、出席率73.7％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥74，000　ファイン　￥1，000
■閉会ゴング　

■開会ゴング
■来訪者紹介　新田久司直前会長
　2R-RC 佐伯晴幸様
　マハルジャン・クリス様
■会長挨拶　後藤達也会長
■来訪者挨拶
　2R-RC　佐伯晴幸様（今治中央 LC）　

■卓話　　　
　マハルジャン・クリス様（ネパール出身）

■審議事項
　なし
■幹事報告
・ 報告事項

１．第３回リジョン会議、アワード予備選考会
　２月１１日（土）　ZOOM会議
　出席者：伊藤嘉秀２Ｒ-ＹＣＥ･国際関係･ライオンズレオ委員
２．えひめ学園との交流会　２月１８日（土）えひめ学園
　９：３０～講演会　１０：３０～和太鼓演奏会　
　出席者：L後藤達也、L能瀬伸一、L大上幸雄、L金田智行、
　L 佐伯澄男、L 青野泰介、L 加藤久博、L 岡村真里哉、
　L小野周平、L篠原大蔵、L続木剛、L塩見秀晴
　事務局
３．今治東ＬＣ結成５０周年記念式典
　２月２５日（土）１４：００～　今治国際ホテル
　出席者：伊藤嘉秀２Ｒ-ＹＣＥ･国際関係･ライオンズレオ委員
　後藤達也会長、金田智行幹事、佐伯澄男会計
４．今治くるしまＬＣ結成３０周年記念式典、記念ゴルフ大会
　・３月４日（土）記念ゴルフ大会　今治カントリークラブ
　参加者：L 宇野博文、L 村上博昭、L 金田智行、L 小野
　周平、L 大石隆憲、L 後藤達也、L 佐伯澄男、L 岡村真
　里哉
　・３月５日（日）１５：００～　今治国際ホテル
　出席者：伊藤嘉秀２Ｒ-ＹＣＥ･国際関係･ライオンズレオ委員
　後藤達也会長、金田智行幹事、佐伯澄男会計
５．次期役員指名会を３月第一例会で行うことを通知いたしま
　　す。
■委員会報告
　計画財務委員会
　　3月家族会について
　青少年委員会
　　えひめ学園交流会報告
■出席報告
　会員数名５７名、出席４４名名、欠席１３名、出席率 77.2％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥76,000
■閉会ゴング

2 月 12 日、三年ぶり開催と
なった愛媛マラソンに出場
してきました。
長期予報で心配された天
気も当日は快晴となりまし
た。現地応援に駆けつけて
くれた青野さんたち三名の
方々と前日から松山入りし
て、前夜祭では少し飲みす
ぎてましたが体調は良コン

ディションです。
　青野さんたちからのエールを受けて午前十時、
号砲とともにスタートとなりました。先に
結果をお知らせしますが、5 時間 31
分完走できましたが 5 時間以上に及
ぶ過酷な物語をお話します。
　目標タイムは 5 時間切りで、30 ㌔ま
では焦らず足を溜めてオーバーペース
にならないようにスタートから順調でし
た。
　しかし、10 ㌔過ぎたあたりから左足
首に違和感が出始めました。アキレス
腱が固まって伸びない感じで次第に痛
みへと変わっていきます。残り 30 ㌔
以上あるのに足がもつのか？と不安に
なります。
15 ㌔地点では激痛に変わり、普通の

フォームでは走れない状態でした。そして！17 ㌔地
点で青野さんたち応援団を発見！弱
気になっていた気持ちもエールを受
けて復活します。ロキソニンと水を
受け取って回復を待ちます。
　20 ㌔あたりからロキソニンのおか
げで痛みが少し和らいだので、ここ
で稼ぐしかないとペースアップしま
す。 2 月とは思えない気温の高さに
体の水分も奪われていきますが、給
水地点で補給しながら走り続けま
す。30 ㌔地点あたりで薬の効果も
薄れてきて痛みがではじめたのと、
更に膝と足の裏に痛みが出始めて
いました。
　そこで！沿道にまたまた青野さんた

　2/18 に無事 3 年ぶりに開催するこ
とができた今回の交流会。
まだまだ、コロナ禍という事もあり生
徒の皆さんと今までのようなスポー
ツ交流は出来ない中、可能性アカ
デミーの講師を招いての脳科学のセミ

ナー式講演会と、和太鼓演奏披露していただくこと
となりました。
　今回私がこのセミナー講演会を勧めた理由には、
「このセミナー講演会を聞く事で、自分にはすごい
可能性がある！と知ってもらいたい。
先生方には子供達にどのように接していけばよりよく
なるのか？」と言う事を実感し役に立ててもらいたい
という思いからでした。
　当日は生徒１４名、先生 9 名、メンバー 12 名、
事務局の白石さんで講師の先生方４名を迎えスター
ト。
「脳には可能性がある！すごいぞ脳！すごいぞキミ！」
のタイトル！

ただ聞くだけでなく、隣の人とセッションもしながらの
４５分間。生徒さんだけでなく先生方も「お～っ！」「え
～っ！」「すごい！！」などの声、またそれ以上に笑い
声もたくさん聞けました。
　脳の不活性３要素【①逃げる②開き直る③言い
訳をする】
これらを全て【私は～ない！ヨシッ！】に言い換える、
頭で思い浮かべる。
　実際に脳が活性化しパフォーマンス能力がアップ
する事を実感してもらいました。

デミ

ち登場！励ましの言葉とロキソニンを受け取りました
が、そこから先はロキソニンの効果はありませんで
した。
足の痛みと暑さでどんどんペースが落ちていきま
す。足が壊れても目標タイムを目指すのか？タイム関
係なく完走を目指すのか？考えました。
　やはり応援に来てくれている青野さんたちの為に
とにかく完走することを選択しました。登坂は歩くこ
とにして、下りかけたらペースを稼ぐようにして走り
続けます。38 ㌔地点では足首、膝、足の裏と激
痛になり足も上がらなくなっていました。
しかし、日本でも指折りといわれる愛媛マラソンの
沿道の応援の暖かい言葉にとにかく前進し続けまし

た。ようやくお堀の角を曲がって最後の直線です。
　高橋尚子さんとグータッチしてゴール目前で青野
さんたちの声が聞こえてきて、あぁ何とか恰好がつ
いたと安心してゴールできました。
　青野さんたちの応援、沿道の暖かい応援がなけ
れば完走は無理だったかもしれません。足も壊れず
によく耐えてくれました。
 今までで一番きついレースでしたが、あらためて「感
謝」を思い直しました。そして来年、5 時間切りを
目指してリベンジします！
タイスケ本当にありがとう！来年一緒に走るぞ～！

講演会が終わった後、次は体育館で新居浜ライオ
ンズクラブが贈った法被を着ての和太鼓演奏でし
た。胸の刺繍の響の文字通りとても力強い演奏パ
フォーマンスが心に響きました。
　最後に 1 人 1 人にお菓子の詰め合わせを渡して
終了でした。

帰りに園長先生はじめ沢山の先生方から講演を聞
けて良かった、生徒への声がけや注意をする時に
必ず使ってみます・・などのお声をいただけました。
　また生徒の皆さんも楽しかった！そして参加いただ
いたメンバーからもこの交流会よかった！と言ってもら
えたので大成功だったと思っています。
（翌日生徒さんは参加してなかった先生に習った事
を伝えていたそうです。早速パフォーマンスを上げ
る方法を使っていたそうです。）
　最後にとても簡単にパフォーマンス力を上げる方
法・・心では思ってなくても口角を上げるだけでパ
フォーマンス力アップ！ここぞと言う時にぜひお試しく
ださい。
開催にあたりご協力いただき本当にありがとうござい
ました。
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クラゲの会旅行記
第一副会長　能 瀬  伸 一　　　　        　

2 月 12 日、三年ぶり開催と
なった愛媛マラソンに出場
してきました。
長期予報で心配された天
気も当日は快晴となりまし
た。現地応援に駆けつけて
くれた青野さんたち三名の
方々と前日から松山入りし
て、前夜祭では少し飲みす
ぎてましたが体調は良コン

ディションです。
　青野さんたちからのエールを受けて午前十時、
号砲とともにスタートとなりました。先に
結果をお知らせしますが、5 時間 31
分完走できましたが 5 時間以上に及
ぶ過酷な物語をお話します。
　目標タイムは 5 時間切りで、30 ㌔ま
では焦らず足を溜めてオーバーペース
にならないようにスタートから順調でし
た。
　しかし、10 ㌔過ぎたあたりから左足
首に違和感が出始めました。アキレス
腱が固まって伸びない感じで次第に痛
みへと変わっていきます。残り 30 ㌔
以上あるのに足がもつのか？と不安に
なります。
15 ㌔地点では激痛に変わり、普通の

フォームでは走れない状態でした。そして！17 ㌔地
点で青野さんたち応援団を発見！弱
気になっていた気持ちもエールを受
けて復活します。ロキソニンと水を
受け取って回復を待ちます。
　20 ㌔あたりからロキソニンのおか
げで痛みが少し和らいだので、ここ
で稼ぐしかないとペースアップしま
す。 2 月とは思えない気温の高さに
体の水分も奪われていきますが、給
水地点で補給しながら走り続けま
す。30 ㌔地点あたりで薬の効果も
薄れてきて痛みがではじめたのと、
更に膝と足の裏に痛みが出始めて
いました。
　そこで！沿道にまたまた青野さんた

　2/18 に無事 3 年ぶりに開催するこ
とができた今回の交流会。
まだまだ、コロナ禍という事もあり生
徒の皆さんと今までのようなスポー
ツ交流は出来ない中、可能性アカ
デミーの講師を招いての脳科学のセミ

ナー式講演会と、和太鼓演奏披露していただくこと
となりました。
　今回私がこのセミナー講演会を勧めた理由には、
「このセミナー講演会を聞く事で、自分にはすごい
可能性がある！と知ってもらいたい。
先生方には子供達にどのように接していけばよりよく
なるのか？」と言う事を実感し役に立ててもらいたい
という思いからでした。
　当日は生徒１４名、先生 9 名、メンバー 12 名、
事務局の白石さんで講師の先生方４名を迎えスター
ト。
「脳には可能性がある！すごいぞ脳！すごいぞキミ！」
のタイトル！

ただ聞くだけでなく、隣の人とセッションもしながらの
４５分間。生徒さんだけでなく先生方も「お～っ！」「え
～っ！」「すごい！！」などの声、またそれ以上に笑い
声もたくさん聞けました。
　脳の不活性３要素【①逃げる②開き直る③言い
訳をする】
これらを全て【私は～ない！ヨシッ！】に言い換える、
頭で思い浮かべる。
　実際に脳が活性化しパフォーマンス能力がアップ
する事を実感してもらいました。

1 月 20 日から 1 月 22 日まで、「くらげ
の会」に初参加し、青森県の酸ヶ
湯温泉に行ってまいりました。
字数制限がありますので、旅程を
中心に書かせていただき、掲載さ
れた写真を見て、楽しかった旅をご

想像いただければと思います。
　20 日早朝 5 時に商工会議所集合。松山空港か
ら羽田経由で青森入り。
到着後、青森駅前の一見何の変哲もない食堂のよ
うなお店で昼食（しかし、そこの魚介類が美味しい！
しかも安い！）。定食 100人分以上の金額を払い（大
半は酒代）、いざ酸ヶ湯へ。
　晩御飯までの時間、ゆっくりと名湯に浸かり、昼
の酔いも醒めぬうちに夜の宴会に突入（まあ飲む
わ飲むわ…平均年齢 60 歳台の食事風景ではあり

ません）。
食事の後は私と加藤さんの相部屋に皆さん集まっ
て（勝手に占領されて）の部屋飲み。
一日中飲み続けて初日が終了しました。
　翌日は有名な八戸市の八食センターへ（ここで

1 月

れた

ち登場！励ましの言葉とロキソニンを受け取りました
が、そこから先はロキソニンの効果はありませんで
した。
足の痛みと暑さでどんどんペースが落ちていきま
す。足が壊れても目標タイムを目指すのか？タイム関
係なく完走を目指すのか？考えました。
　やはり応援に来てくれている青野さんたちの為に
とにかく完走することを選択しました。登坂は歩くこ
とにして、下りかけたらペースを稼ぐようにして走り
続けます。38 ㌔地点では足首、膝、足の裏と激
痛になり足も上がらなくなっていました。
しかし、日本でも指折りといわれる愛媛マラソンの
沿道の応援の暖かい言葉にとにかく前進し続けまし

た。ようやくお堀の角を曲がって最後の直線です。
　高橋尚子さんとグータッチしてゴール目前で青野
さんたちの声が聞こえてきて、あぁ何とか恰好がつ
いたと安心してゴールできました。
　青野さんたちの応援、沿道の暖かい応援がなけ
れば完走は無理だったかもしれません。足も壊れず
によく耐えてくれました。
 今までで一番きついレースでしたが、あらためて「感
謝」を思い直しました。そして来年、5 時間切りを
目指してリベンジします！
タイスケ本当にありがとう！来年一緒に走るぞ～！

講演会が終わった後、次は体育館で新居浜ライオ
ンズクラブが贈った法被を着ての和太鼓演奏でし
た。胸の刺繍の響の文字通りとても力強い演奏パ
フォーマンスが心に響きました。
　最後に 1 人 1 人にお菓子の詰め合わせを渡して
終了でした。

帰りに園長先生はじめ沢山の先生方から講演を聞
けて良かった、生徒への声がけや注意をする時に
必ず使ってみます・・などのお声をいただけました。
　また生徒の皆さんも楽しかった！そして参加いただ
いたメンバーからもこの交流会よかった！と言ってもら
えたので大成功だったと思っています。
（翌日生徒さんは参加してなかった先生に習った事
を伝えていたそうです。早速パフォーマンスを上げ
る方法を使っていたそうです。）
　最後にとても簡単にパフォーマンス力を上げる方
法・・心では思ってなくても口角を上げるだけでパ
フォーマンス力アップ！ここぞと言う時にぜひお試しく
ださい。
開催にあたりご協力いただき本当にありがとうござい
ました。

お土産の購入と昼食です）。そこで売っている美味
しい魚介類に舌鼓を打ちながらまたもや大宴会。
美味しい昼食に満足した後は貸し切りバス（ちなみ
に、バス等、移動中もお酒は常に提供されています）
にて弘前城へ（春の桜シーズンにまた来たい所で
す）。
　その後、青森市内へ移動し、市内の寿司屋に
て最後の宴会開始（ここにきても勢い止まらず、ビ
ールやハイボール以外に酒は 2 升以上…恐ろしい
集団です）。
そして、市内となれば当然 2 件目、3 件目と、青森
の夜が更けていくのでありました。
　最終日はチェックアウト後、空港へ。空港で昼食
を取り、伊丹経由で松山空港へと帰路につきました。
新居浜到着は夜の 7 時頃だったでしょうか。
そのまま帰ればいいのに、N 田さん、S 伯さん、I
藤龍さん、N 瀬の 4 人は焼肉屋へ直行。家に着く
と11 時でした。
　箇条書きのような文面にしましたが、面白いエピ
ソードが沢山あって、書く気になれば原稿用紙 10
枚は書けるほどの楽しい旅でした。
さて、次の旅はどこの温泉になるのか、今から楽し
みです。悪文失礼いたいました。
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クラゲの会旅行記
第一副会長　能 瀬  伸 一　　　　        　
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なった愛媛マラソンに出場
してきました。
長期予報で心配された天
気も当日は快晴となりまし
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更に膝と足の裏に痛みが出始めて
いました。
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となりました。
　今回私がこのセミナー講演会を勧めた理由には、
「このセミナー講演会を聞く事で、自分にはすごい
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先生方には子供達にどのように接していけばよりよく
なるのか？」と言う事を実感し役に立ててもらいたい
という思いからでした。
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事務局の白石さんで講師の先生方４名を迎えスター
ト。
「脳には可能性がある！すごいぞ脳！すごいぞキミ！」
のタイトル！

ただ聞くだけでなく、隣の人とセッションもしながらの
４５分間。生徒さんだけでなく先生方も「お～っ！」「え
～っ！」「すごい！！」などの声、またそれ以上に笑い
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　脳の不活性３要素【①逃げる②開き直る③言い
訳をする】
これらを全て【私は～ない！ヨシッ！】に言い換える、
頭で思い浮かべる。
　実際に脳が活性化しパフォーマンス能力がアップ
する事を実感してもらいました。
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ら羽田経由で青森入り。
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て（勝手に占領されて）の部屋飲み。
一日中飲み続けて初日が終了しました。
　翌日は有名な八戸市の八食センターへ（ここで

1 月

れた

ち登場！励ましの言葉とロキソニンを受け取りました
が、そこから先はロキソニンの効果はありませんで
した。
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沿道の応援の暖かい言葉にとにかく前進し続けまし

た。ようやくお堀の角を曲がって最後の直線です。
　高橋尚子さんとグータッチしてゴール目前で青野
さんたちの声が聞こえてきて、あぁ何とか恰好がつ
いたと安心してゴールできました。
　青野さんたちの応援、沿道の暖かい応援がなけ
れば完走は無理だったかもしれません。足も壊れず
によく耐えてくれました。
 今までで一番きついレースでしたが、あらためて「感
謝」を思い直しました。そして来年、5 時間切りを
目指してリベンジします！
タイスケ本当にありがとう！来年一緒に走るぞ～！
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ンズクラブが贈った法被を着ての和太鼓演奏でし
た。胸の刺繍の響の文字通りとても力強い演奏パ
フォーマンスが心に響きました。
　最後に 1 人 1 人にお菓子の詰め合わせを渡して
終了でした。

帰りに園長先生はじめ沢山の先生方から講演を聞
けて良かった、生徒への声がけや注意をする時に
必ず使ってみます・・などのお声をいただけました。
　また生徒の皆さんも楽しかった！そして参加いただ
いたメンバーからもこの交流会よかった！と言ってもら
えたので大成功だったと思っています。
（翌日生徒さんは参加してなかった先生に習った事
を伝えていたそうです。早速パフォーマンスを上げ
る方法を使っていたそうです。）
　最後にとても簡単にパフォーマンス力を上げる方
法・・心では思ってなくても口角を上げるだけでパ
フォーマンス力アップ！ここぞと言う時にぜひお試しく
ださい。
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お土産の購入と昼食です）。そこで売っている美味
しい魚介類に舌鼓を打ちながらまたもや大宴会。
美味しい昼食に満足した後は貸し切りバス（ちなみ
に、バス等、移動中もお酒は常に提供されています）
にて弘前城へ（春の桜シーズンにまた来たい所で
す）。
　その後、青森市内へ移動し、市内の寿司屋に
て最後の宴会開始（ここにきても勢い止まらず、ビ
ールやハイボール以外に酒は 2 升以上…恐ろしい
集団です）。
そして、市内となれば当然 2 件目、3 件目と、青森
の夜が更けていくのでありました。
　最終日はチェックアウト後、空港へ。空港で昼食
を取り、伊丹経由で松山空港へと帰路につきました。
新居浜到着は夜の 7 時頃だったでしょうか。
そのまま帰ればいいのに、N 田さん、S 伯さん、I
藤龍さん、N 瀬の 4 人は焼肉屋へ直行。家に着く
と11 時でした。
　箇条書きのような文面にしましたが、面白いエピ
ソードが沢山あって、書く気になれば原稿用紙 10
枚は書けるほどの楽しい旅でした。
さて、次の旅はどこの温泉になるのか、今から楽し
みです。悪文失礼いたいました。
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第1497回  2 月第一例会
2月 8日（水）12:15～ リーガロイヤルホ

テル新居浜

第1498回  2 月第二例会
2月 22日（水）12:15～ リーガロイヤルホ

テル新居

　　　　　
えひめ学園交流会を終えて

青少年委員長　 岡村  真里哉　開催日：令和 5年 2月 18 日（土）　開催地：えひめ学園　　　　　　　
　　　　　　　　　　　        　

■開会ゴング
■来訪者紹介　新田久司直前会長
　地域食堂オレンジキッチン実行委員会
　　事務局長　小西裕子様
■会長挨拶　後藤達也会長
■卓話
　オレンジキッチン　小西裕子様

■審議事項
１．今治東LC結成50周年記念式典登録料について
　３０，０００円（10,000円×3名）　２月２５日（土）
２．今治くるしまLC結成30周年記念式典登録料について
　３０，０００円（10,000円×3名）　３月５日（日）
３．薬物乱用防止教育認定講師養成講座登録料について
　５，０００円／人  ３月１９日（日）
４．会長アクティビティ予算案について
５．えひめ学園との交流会予算案について
６．年末商戦決算報告について

７．委員会開催の変更について
　出席大会委員会
　２月２３日（木･祝）→　２月２２日（水）例会終了後リーガ
■幹事報告
・ 報告事項
１．子ども食堂支援事業 丸亀製麺キッチンカー
　１月２８日（土）１１：３０～　中萩公民館
　地域子ども食堂オレンジキッチンとはぎっ子テンコラボ企画
　出席者：後藤達也会長、金田智行幹事、福山宏ＭＣ広報委員
　長、 伊藤嘉秀２Ｒ-ＹＣＥ･国際関係･ライオンズレオ委員
２．第３回リジョン会議、アワード予備選考会
　２月１１日（土）　ZOOM会議
　出席者：伊藤嘉秀２Ｒ-ＹＣＥ･国際関係･ライオンズレオ委員
３．えひめ学園との交流会　２月１８日（土）
　９：３０～講演会　１０：３０～和太鼓演奏会　（後日ご案内いた
　します。）
■委員会報告
　計画財務委員会
　　年末商戦決算報告、3月家族会について
　青少年委員会
　　えひめ学園との交流会について
■出席報告
　会員数57名、出席42名、欠席15名、出席率73.7％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥74，000　ファイン　￥1，000
■閉会ゴング　

■開会ゴング
■来訪者紹介　新田久司直前会長
　2R-RC 佐伯晴幸様
　マハルジャン・クリス様
■会長挨拶　後藤達也会長
■来訪者挨拶
　2R-RC　佐伯晴幸様（今治中央 LC）　

■卓話　　　
　マハルジャン・クリス様（ネパール出身）

■審議事項
　なし
■幹事報告
・ 報告事項

１．第３回リジョン会議、アワード予備選考会
　２月１１日（土）　ZOOM会議
　出席者：伊藤嘉秀２Ｒ-ＹＣＥ･国際関係･ライオンズレオ委員
２．えひめ学園との交流会　２月１８日（土）えひめ学園
　９：３０～講演会　１０：３０～和太鼓演奏会　
　出席者：L後藤達也、L能瀬伸一、L大上幸雄、L金田智行、
　L 佐伯澄男、L 青野泰介、L 加藤久博、L 岡村真里哉、
　L小野周平、L篠原大蔵、L続木剛、L塩見秀晴
　事務局
３．今治東ＬＣ結成５０周年記念式典
　２月２５日（土）１４：００～　今治国際ホテル
　出席者：伊藤嘉秀２Ｒ-ＹＣＥ･国際関係･ライオンズレオ委員
　後藤達也会長、金田智行幹事、佐伯澄男会計
４．今治くるしまＬＣ結成３０周年記念式典、記念ゴルフ大会
　・３月４日（土）記念ゴルフ大会　今治カントリークラブ
　参加者：L 宇野博文、L 村上博昭、L 金田智行、L 小野
　周平、L 大石隆憲、L 後藤達也、L 佐伯澄男、L 岡村真
　里哉
　・３月５日（日）１５：００～　今治国際ホテル
　出席者：伊藤嘉秀２Ｒ-ＹＣＥ･国際関係･ライオンズレオ委員
　後藤達也会長、金田智行幹事、佐伯澄男会計
５．次期役員指名会を３月第一例会で行うことを通知いたしま
　　す。
■委員会報告
　計画財務委員会
　　3月家族会について
　青少年委員会
　　えひめ学園交流会報告
■出席報告
　会員数名５７名、出席４４名名、欠席１３名、出席率 77.2％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥76,000
■閉会ゴング

2 月 12 日、三年ぶり開催と
なった愛媛マラソンに出場
してきました。
長期予報で心配された天
気も当日は快晴となりまし
た。現地応援に駆けつけて
くれた青野さんたち三名の
方々と前日から松山入りし
て、前夜祭では少し飲みす
ぎてましたが体調は良コン

ディションです。
　青野さんたちからのエールを受けて午前十時、
号砲とともにスタートとなりました。先に
結果をお知らせしますが、5 時間 31
分完走できましたが 5 時間以上に及
ぶ過酷な物語をお話します。
　目標タイムは 5 時間切りで、30 ㌔ま
では焦らず足を溜めてオーバーペース
にならないようにスタートから順調でし
た。
　しかし、10 ㌔過ぎたあたりから左足
首に違和感が出始めました。アキレス
腱が固まって伸びない感じで次第に痛
みへと変わっていきます。残り 30 ㌔
以上あるのに足がもつのか？と不安に
なります。
15 ㌔地点では激痛に変わり、普通の

フォームでは走れない状態でした。そして！17 ㌔地
点で青野さんたち応援団を発見！弱
気になっていた気持ちもエールを受
けて復活します。ロキソニンと水を
受け取って回復を待ちます。
　20 ㌔あたりからロキソニンのおか
げで痛みが少し和らいだので、ここ
で稼ぐしかないとペースアップしま
す。 2 月とは思えない気温の高さに
体の水分も奪われていきますが、給
水地点で補給しながら走り続けま
す。30 ㌔地点あたりで薬の効果も
薄れてきて痛みがではじめたのと、
更に膝と足の裏に痛みが出始めて
いました。
　そこで！沿道にまたまた青野さんた

　2/18 に無事 3 年ぶりに開催するこ
とができた今回の交流会。
まだまだ、コロナ禍という事もあり生
徒の皆さんと今までのようなスポー
ツ交流は出来ない中、可能性アカ
デミーの講師を招いての脳科学のセミ

ナー式講演会と、和太鼓演奏披露していただくこと
となりました。
　今回私がこのセミナー講演会を勧めた理由には、
「このセミナー講演会を聞く事で、自分にはすごい
可能性がある！と知ってもらいたい。
先生方には子供達にどのように接していけばよりよく
なるのか？」と言う事を実感し役に立ててもらいたい
という思いからでした。
　当日は生徒１４名、先生 9 名、メンバー 12 名、
事務局の白石さんで講師の先生方４名を迎えスター
ト。
「脳には可能性がある！すごいぞ脳！すごいぞキミ！」
のタイトル！

ただ聞くだけでなく、隣の人とセッションもしながらの
４５分間。生徒さんだけでなく先生方も「お～っ！」「え
～っ！」「すごい！！」などの声、またそれ以上に笑い
声もたくさん聞けました。
　脳の不活性３要素【①逃げる②開き直る③言い
訳をする】
これらを全て【私は～ない！ヨシッ！】に言い換える、
頭で思い浮かべる。
　実際に脳が活性化しパフォーマンス能力がアップ
する事を実感してもらいました。

デミ

ち登場！励ましの言葉とロキソニンを受け取りました
が、そこから先はロキソニンの効果はありませんで
した。
足の痛みと暑さでどんどんペースが落ちていきま
す。足が壊れても目標タイムを目指すのか？タイム関
係なく完走を目指すのか？考えました。
　やはり応援に来てくれている青野さんたちの為に
とにかく完走することを選択しました。登坂は歩くこ
とにして、下りかけたらペースを稼ぐようにして走り
続けます。38 ㌔地点では足首、膝、足の裏と激
痛になり足も上がらなくなっていました。
しかし、日本でも指折りといわれる愛媛マラソンの
沿道の応援の暖かい言葉にとにかく前進し続けまし

た。ようやくお堀の角を曲がって最後の直線です。
　高橋尚子さんとグータッチしてゴール目前で青野
さんたちの声が聞こえてきて、あぁ何とか恰好がつ
いたと安心してゴールできました。
　青野さんたちの応援、沿道の暖かい応援がなけ
れば完走は無理だったかもしれません。足も壊れず
によく耐えてくれました。
 今までで一番きついレースでしたが、あらためて「感
謝」を思い直しました。そして来年、5 時間切りを
目指してリベンジします！
タイスケ本当にありがとう！来年一緒に走るぞ～！

講演会が終わった後、次は体育館で新居浜ライオ
ンズクラブが贈った法被を着ての和太鼓演奏でし
た。胸の刺繍の響の文字通りとても力強い演奏パ
フォーマンスが心に響きました。
　最後に 1 人 1 人にお菓子の詰め合わせを渡して
終了でした。

帰りに園長先生はじめ沢山の先生方から講演を聞
けて良かった、生徒への声がけや注意をする時に
必ず使ってみます・・などのお声をいただけました。
　また生徒の皆さんも楽しかった！そして参加いただ
いたメンバーからもこの交流会よかった！と言ってもら
えたので大成功だったと思っています。
（翌日生徒さんは参加してなかった先生に習った事
を伝えていたそうです。早速パフォーマンスを上げ
る方法を使っていたそうです。）
　最後にとても簡単にパフォーマンス力を上げる方
法・・心では思ってなくても口角を上げるだけでパ
フォーマンス力アップ！ここぞと言う時にぜひお試しく
ださい。
開催にあたりご協力いただき本当にありがとうござい
ました。
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５７
１１
２７
４３
１３８

42
0
0
34
76

195,186
20,398
35,100
1,979

252,663

75.5
77.3
67.3
61.9
70.5

80.7
81.8
82.7
78.6
81.0

名 ％ ％ Ｈ 円

BIRTHDAY &  MARRIAGE

3月 誕生日おめでとうございます
　伊藤久門、大上幸雄、近藤眞而、高橋在錫
　田村慎二、新田久司、林　幸央

3 月結婚記念日おめでとうございます
　有富正治、河端信人、近藤眞而、近藤充徳
　西原謙一

ゾーン・地区・国際協会の動きゾーン・地区・国際協会の動き
今治くるしま LC結成３０周年
　３月４日（土）記念ゴルフ大会　今治カントリークラブ
　３月５日（日）記念式典　15:00 ～　今治国際ホテル
高知りょうま LC結成 25 周年
　３月１１日（土）記念ゴルフ大会　高知黒潮カントリークラブ
   ３月１２日（日）記念式典　14:00 ～　三翆園

行  事  予  定

会長スローガン「こころをこめた奉仕を」

2月 12日 ( 日 )　新居浜CC

福 山  　宏

村 上 博 昭

岡村真里哉

藤 縄 洲 二

準優勝

3　位

ＢＢ賞

アウト イン グロス ハンディ ネット氏　   名
優　勝

GOLF

５１
４２
５０
６１

４５
３８
４９
５２

２８.８
５.１
２２.６
３０.０

９６
８０
９９
１１３

６７.２
７４.９
７６.４
８３.０

・理事・委員長会及び例会
理事･委員長会 ３月　６日（月）18:30 ～ 商工会館 3F
３月第一例会 ３月　８日（水）12:15 ～リーガロイヤルホ

テル新居浜

３月第二例会 ３月２６日（日）   7 :00 ～小豆島
・委員会
MC広報委員会 ３月　２日（木）18:30 ～ 事務局
計画財務委員会 ３月　６日（月）18:30 ～ 事務局
青少年委員会 ３月　７日（火）18:30 ～ 事務局
保健福祉委員会 ３月　９日（木）18:30 ～ 事務局
環境保全委員会 ３月２０日（月）18:30 ～旬彩創作ひまち
出席大会委員会 ３月２３日（木）18:30 ～    事務局
会員会則委員会 ３月２８日（火）18:30 ～ 事務局
・クラブ・その他行事予定
３月第一例会卓話 永田化学（有）永田光春相談役　
　３月８日（水）12:15 ～　リーガロイヤルホテル新居浜
第３回愛リバー・愛ロード清掃奉仕
　３月１９日（日）7:00 ～　商工会館周辺
３月第二例会　家族会小豆島バスツアー
　３月２６日（日）　小豆島
・部会・同好会
ゴルフ部会　　　　３月１１日（日）9:21 ～  　　新居浜CC
囲碁部会　　　　　未定
つれづれの会　　　偶数月の予定　　　　　　　
くらげの会　　　　3月 17 日（金） 　　　　　　みなと 　     
スポーツ部会　　　3月 10､24 日（金）19:30 ～     川東中学校
ネットの会　　　　　　　　　　　　　　　　   随時活動中
しまなみ海道をいつか走破する会　　　　　　　随時活動中
五輪の会　　　　　　　　　　　　　　　　　　随時活動中
釣り同好会　　　　　　　

国際会長　ブライアン E・シーハン　
　　　 〈スローガン〉  我々は奉仕する
　　　 〈メッセージ〉  Together We Can  
３３６－Ａ地区ガバナー　市村 通夫
　　　〈スローガン〉  感謝を込めてウイサーブ
　　　〈キーワード〉  不易流行  
２Ｒ－１Ｚ新居浜ライオンズクラブ 会長　後藤 達也
　　　〈スローガン〉  こころをこめた奉仕を
　                  

2022.7 ～ 2023.6

〈ライオンズクラブスローガン〉

Liberty,Intelligence,Our Nation’s Safety
［自由を守り、知性を重んじ、われわれの国の安全をはかる］

〈モットー〉

We Serve
［われわれは奉仕する］

第 3回地区ガバナー諮問委員会 , レベル会員委員会
　３月１８日（土）　10:30 ～　新居浜中央 LC
薬物乱用防止教育認定講師養成講座
　３月１９日（日）13:00 ～　テクスポート今治

保健福祉委員会　  河 端  信 人　日時：令和 5年 1月 15 日（日）10:00 ～ 場所：イオンモール新居浜駐車場
　　　　　　　　　　　　　　        　

2 月理事・委員長会
2月 6日（月）18:30～ 商工会館3F研修室

過酷なレース ～愛媛マラソン～
会　長　後 藤  達 也　　　　　　開催日：令和 5年 2月 12 日（日）　　コース：県庁前～北条～掘之内　
　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

2 月 12 日、三年ぶり開催と
なった愛媛マラソンに出場
してきました。
長期予報で心配された天
気も当日は快晴となりまし
た。現地応援に駆けつけて
くれた青野さんたち三名の
方々と前日から松山入りし
て、前夜祭では少し飲みす
ぎてましたが体調は良コン

ディションです。
　青野さんたちからのエールを受けて午前十時、
号砲とともにスタートとなりました。先に
結果をお知らせしますが、5 時間 31
分完走できましたが 5 時間以上に及
ぶ過酷な物語をお話します。
　目標タイムは 5 時間切りで、30 ㌔ま
では焦らず足を溜めてオーバーペース
にならないようにスタートから順調でし
た。
　しかし、10 ㌔過ぎたあたりから左足
首に違和感が出始めました。アキレス
腱が固まって伸びない感じで次第に痛
みへと変わっていきます。残り 30 ㌔
以上あるのに足がもつのか？と不安に
なります。
15 ㌔地点では激痛に変わり、普通の

フォームでは走れない状態でした。そして！17 ㌔地
点で青野さんたち応援団を発見！弱
気になっていた気持ちもエールを受
けて復活します。ロキソニンと水を
受け取って回復を待ちます。
　20 ㌔あたりからロキソニンのおか
げで痛みが少し和らいだので、ここ
で稼ぐしかないとペースアップしま
す。 2 月とは思えない気温の高さに
体の水分も奪われていきますが、給
水地点で補給しながら走り続けま
す。30 ㌔地点あたりで薬の効果も
薄れてきて痛みがではじめたのと、
更に膝と足の裏に痛みが出始めて
いました。
　そこで！沿道にまたまた青野さんた

●会長挨拶　後藤達也会長
コロナやインフルエンザが当クラブのメンバーにもぼちぼちと羅漢
された方がでております。皆様十分にお気をつけ下さい。子ど
も食堂でお世話になったオレンジキッチンの方の卓話を第一例
会で新居浜国際交流協会から新居浜在住のネパールの方の
卓話を第二例会で計画しております。皆さんのご対応を宜しく
お願い致します。
●審議事項
１．今治東 LC結成 50 周年記念式典登録料について
　３０,０００円（10,000 円×3名）２月２５日（土）
２．今治くるしまLC結成 30 周年記念式典登録料について
　 ３０,０００円（10,000 円×3名）３月５日（日）
３．薬物乱用防止教育認定講師養成講座登録料について
　 ５,０００円／人  ３月１９日（日）
４．会長アクティビティ予算案について
５．えひめ学園との交流会予算案について
６．年末商戦決算報告について
７．委員会開催の変更について
　出席大会委員会
　　２月２３日（木･祝）→　２月２２日（水）例会終了後リーガ
●報告事項
１．子ども食堂支援事業 丸亀製麺キッチンカー
　１月２８日（土）１１：３０～　中萩公民館
　地域子ども食堂オレンジキッチンとはぎっ子テンコラボ企画

　出席者：後藤達也会長、金田智行幹事、福山宏ＭＣ広報
　委員長、 伊藤嘉秀２Ｒ-ＹＣＥ･国際関係･ライオンズレオ委員
２．第３回リジョン会議、アワード予備選考会
　２月１１日（土）　ZOOM会議
　出席者：伊藤嘉秀２Ｒ-ＹＣＥ･国際関係･ライオンズレオ委員
３．えひめ学園との交流会　２月１８日（土）
　　９：３０～講演会　１０：３０～和太鼓演奏会
　　　（後日ご案内いたします。）
●委員会報告
　出席大会委員会
　　1月は100％の出席の委員会はありませんでした。
　計画財務委員会
　　3月26日の遠征家族会を計画しております。
　MC広報委員会
　　愛媛マラソン出場の会長の記事を来月号に掲載します。
　　会長頑張って下さい。
　青少年委員会
　　えひめ学園で行うセミナーは「可能性アカデミー」という団
　　体が行います。
　保健福祉委員会
　　1月15日(日)の献血活動大変お世話になりました。
　環境保全委員会
　　3月19日(日)に第3回愛リバー・愛ロード清掃を行います。
　　
　

ち登場！励ましの言葉とロキソニンを受け取りました
が、そこから先はロキソニンの効果はありませんで
した。
足の痛みと暑さでどんどんペースが落ちていきま
す。足が壊れても目標タイムを目指すのか？タイム関
係なく完走を目指すのか？考えました。
　やはり応援に来てくれている青野さんたちの為に
とにかく完走することを選択しました。登坂は歩くこ
とにして、下りかけたらペースを稼ぐようにして走り
続けます。38 ㌔地点では足首、膝、足の裏と激
痛になり足も上がらなくなっていました。
しかし、日本でも指折りといわれる愛媛マラソンの
沿道の応援の暖かい言葉にとにかく前進し続けまし

た。ようやくお堀の角を曲がって最後の直線です。
　高橋尚子さんとグータッチしてゴール目前で青野
さんたちの声が聞こえてきて、あぁ何とか恰好がつ
いたと安心してゴールできました。
　青野さんたちの応援、沿道の暖かい応援がなけ
れば完走は無理だったかもしれません。足も壊れず
によく耐えてくれました。
 今までで一番きついレースでしたが、あらためて「感
謝」を思い直しました。そして来年、5 時間切りを
目指してリベンジします！
タイスケ本当にありがとう！来年一緒に走るぞ～！
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編集後記
　今月号は後藤会長が愛媛マラソンに挑戦して見事に完走した記録が目玉記事と
なっております。私も昔はマラソンに挑戦していましたが練習無しで簡単に完走出来
るものではありません。そして本番の数時間は正に地獄です。しかし走り終えて後
の何事にも代え難い充足感は素晴らしいです。私も何となく走りたくなってきました。
クラゲの会の楽しそうな皆さんのお顔も良く、えひめ学園との交流会も新たな試みで
セミナーを開催と今月号も良い物が出来たと思います。いつも有難うございます。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　MC広報委員長　福山　宏
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後藤　達也　オレンジキッチン小西様のご来訪に感謝します。2月5日の
　　　　　　日曜日にマラソンの追い込みとして 20km 走をしました。汗
　　　　　　を大量にかきすぎて脱水状態となり動くと身体がつるので
　　　　　　ソファに 5 時間横になったまま動けませんでした。体重も
　　　　　　2.6ｋｇ減っていました。本番は頑張ります。
伊藤　嘉秀　本日は小西裕子さん卓話ありがとうございました。これから
　　　　　　も子供たちのためにご尽力下さい。
金田　智行　オレンジキッチン事務局長小西様、本日の卓話ありがとうご
　　　　　　ざいます。会長の愛媛マラソン出走無事を祈っております。
佐伯　澄男　卓話に感謝します。
岡村真里哉　小西様卓話ありがとうございました。2/18 えひめ学園にぜ
　　　　　　ひ多くの方 に々ご参加いただきたいです。宜しくお願いします。
宇野　博文　地域子ども食堂オレンジキッチン小西様のご来訪ご苦労
　　　　　　様です。講話を楽しみにしています。
能瀬　伸一　小西さんのご来訪に感謝いたします。
永易　明洋　来訪者の卓話に感謝します。
新田　久司　卓話に感謝して。
大竹　崇夫　オレンジキッチン小西様の卓話に感謝します。
大上　幸雄　オレンジキッチン小西様のご来訪を心より歓迎いたします。
真鍋　憲夫　所用で上京してきました。三年ぶりの東京はお天気も快晴
　　　　　　でラッキーでした。オレンジキッチン実行委員会の小西裕子
　　　　　　様を歓迎します。後藤会長の愛媛マラソンの完走をお祈り
　　　　　　いたします。
松浦　一雄　小西祐子様、貴重な卓話ありがとうございました。トルコ地
　　　　　　震の被災者の皆様にお見舞い申し上げます。
小野　周平　小西様の来訪に感謝いたします。
塩見　秀晴　僕は寒い冬が好きだ。寒い寒い冬が好きだ。と高村光太郎
　　　　　　ばりに言ってみたらすこしは暖かくなるか？
古川　貴章　少し寒さも和らいだ気がします。
今村　　忍　毎朝、青野さんのお弁当を見て出勤しています。青野さん
　　　　　　面白すぎ。
西原　謙一　パパとなっちゃんのお弁当、ドラマ毎日楽しく見てます。
塩見　公一　春の家族会、小豆島 3 月 26日予定です。皆様のご参加
　　　　　　宜しくお願い致します。
篠原　大蔵　2月18日のえひめ学園との交流会、宜しくお願い致します。
福山　　宏　会長、愛媛マラソン頑張って下さい。
濱野　剛年　インフルエンザも流行してきました。気をつけましょう。
三木　悠司　先月末にとうとうコロナ感染してしまいました。病状がひどか
　　　　　　ったせいかまだ息苦しさと味覚障害が残り難儀しておりま
　　　　　　す。皆様もお気をつけ下さい。
高橋　在錫　早退します。今から松山で仕事です。
藤縄　洲二　なんとなく春を感じるようになってきました。
古川　貴章　少し寒さも和らいだ気がします。
河端　信人　先日の理事委員長会欠席してしまい申し訳ございません
　　　　　　でした。
有富　正治　1 月にコロナ感染しました。3 日間は熱と咳で大変でした。
　　　　　　二度と感染したくないです。小西祐子さんの素晴らしい卓
　　　　　　話に感謝 !
神野　雄太　卓話に感謝。
山下　邦俊　オレンジキッチン小西さんの卓話に感謝。
高木　泰斉　来訪者を心から歓迎致します。
村上　博昭　来訪者を歓迎して。
青野　泰介　卓話に感謝して。
・・・オレンジキッチン小西様の対話に感謝いたします・・・
近藤充徳／真木泰彦／大石隆憲

2R-RC 佐伯晴幸様　2R-RCA 徳丸雄三様
後藤　達也　2R-RC 佐伯様、マハルジャン・クリスさんのご来訪に感謝
　　　　　　します。今日2月22日は猫の日だそうだそうです。白石康
　　　　　　代さんに教えてもらいました。
伊藤　嘉秀　本日は佐伯リジョンパーソン、マハルジャン・クリスさん例
　　　　　　会のご来訪ありがとうございます。

2 月 12 日、三年ぶり開催と
なった愛媛マラソンに出場
してきました。
長期予報で心配された天
気も当日は快晴となりまし
た。現地応援に駆けつけて
くれた青野さんたち三名の
方々と前日から松山入りし
て、前夜祭では少し飲みす
ぎてましたが体調は良コン

ディションです。
　青野さんたちからのエールを受けて午前十時、
号砲とともにスタートとなりました。先に
結果をお知らせしますが、5 時間 31
分完走できましたが 5 時間以上に及
ぶ過酷な物語をお話します。
　目標タイムは 5 時間切りで、30 ㌔ま
では焦らず足を溜めてオーバーペース
にならないようにスタートから順調でし
た。
　しかし、10 ㌔過ぎたあたりから左足
首に違和感が出始めました。アキレス
腱が固まって伸びない感じで次第に痛
みへと変わっていきます。残り 30 ㌔
以上あるのに足がもつのか？と不安に
なります。
15 ㌔地点では激痛に変わり、普通の

フォームでは走れない状態でした。そして！17 ㌔地
点で青野さんたち応援団を発見！弱
気になっていた気持ちもエールを受
けて復活します。ロキソニンと水を
受け取って回復を待ちます。
　20 ㌔あたりからロキソニンのおか
げで痛みが少し和らいだので、ここ
で稼ぐしかないとペースアップしま
す。 2 月とは思えない気温の高さに
体の水分も奪われていきますが、給
水地点で補給しながら走り続けま
す。30 ㌔地点あたりで薬の効果も
薄れてきて痛みがではじめたのと、
更に膝と足の裏に痛みが出始めて
いました。
　そこで！沿道にまたまた青野さんた

金田　智行　2R-RC 佐伯様ご来訪に感謝します。またマハルジャン・ク
　　　　　　リス様の卓話にも感謝します。ありがとうございます。
佐伯　澄男　2R-RC 佐伯晴幸様のご来訪を心から歓迎します。
続木　　剛　今とってもリアルに貧乏暇なし状態です。
真鍋　憲夫　やっと春めいてきましたが南の山はまだまだ積もっていて綺
　　　　　　麗ですね。お体ご自愛して元気で過ごしましょう。来訪者
　　　　　　を心より歓迎します。ウイ・サーブ！
有富　正治　2月19日～20日宇和島へ行き南楽園の梅を見てきました。
　　　　　　今が見頃ですよ！
宇野　博文　朝のテレビの天気予報で青森県の「酸ヶ湯」が目に付くよ
　　　　　　うになりました。本日の積雪量は 4ｍを超えていました。ラ
　　　　　　イオンズで「クラゲの会」で 1 月にお世話になった酸ヶ湯
　　　　　　温泉は雪に囲まれていました。
青野　泰介　先日愛媛マラソンの応援に行きました。勿論後藤達也会
　　　　　　長に声援を送るためです。3 カ所で応援することが出来、
　　　　　　そして見事に後藤達也かいちょうは完走されました。いや
　　　　　　あ大したもんです。素晴らしい走りに感動致しました。
大上　幸雄　佐伯晴幸 RC 様マハルジャン・クリス様のご来訪を心から
　　　　　　歓迎致します。
伊藤　龍一　マハルジャン・クリス様の卓話に感謝いたします。佐伯晴
　　　　　　幸様のご来訪ありがとうございます。
大竹　崇夫　マハルジャン・クリス様の卓話に感謝いたします。
加藤　久博　佐伯 RCのご来訪及びマハルジャン・クリス様卓話に感謝
　　　　　　して。
能瀬　伸一　佐伯RC、クリスさんのご来訪に感謝します。
永易　明洋　来訪者を歓迎します。2 月 16 日から 3 月 15 日迄所得税
　　　　　　の確定申告が始まりました。私も今日から残業になりますの
　　　　　　で早退します。
岡村真里哉　佐伯 RC 様ご来訪有り難うございます。マハルジャン・ク
　　　　　　リス様卓話有り難うございます。2/18 にはえひめ学園との
　　　　　　交流会にご協力いただきありがとうございました。生徒さん
　　　　　　先生ともとっても喜んでいただき開催出来て佳かったと思い
　　　　　　ました。
藤縄　洲二　月例ゴルフ3位になりました。岡村さん優勝おめでとう！
田村　慎二　まだまだ寒い日が続きますがお体にお気をつけてお過ごし
　　　　　　下さい。
今村　　忍　会長愛媛マラソン完走お疲れ様でした！!
塩見　公一　3 月 26日家族会宜しくお願い致します。皆様楽しく飲みま
　　　　　　しょう。
篠原　大蔵　えひめ学園との交流会参加し特に和太鼓演奏に感動しま
　　　　　　した。一流のプロの演奏を聴くよりよほど心を揺さぶられま
　　　　　　すね。
塩見　秀晴　今日は猫の日だ。そうですが我が家の猫ちゃん二匹にチャ
　　　　　　ンチュールでもあげようか。
高木　泰斉　来訪者を心より歓迎致します。
小野　周平　佐伯RCとマハルジャン・クリスさんのご来訪を歓迎します。
山下　邦俊　来訪者を歓迎致します。
村上　博昭　来訪者を歓迎して。
松浦　一雄　マハルジャン・クリス様卓話有り難うございました。もう1ヶ
　　　　　　月もすると桜が咲き始めます。春が待ち遠しいこの頃です。
　　　　　　春よコーイ!
福山　　宏　卓話に感謝いたします。
神野　雄太　来訪者を歓迎します。
古川　貴章　来訪に感謝します。
・・・佐伯晴幸 2R-RC のご来訪を歓迎し、マハルジャン・クリス様
の卓話に感謝します・・・
近藤充徳／高橋在錫／大石隆憲／西原謙一／真木泰彦／伊藤久門
／河端信人／上野　剛

ち登場！励ましの言葉とロキソニンを受け取りました
が、そこから先はロキソニンの効果はありませんで
した。
足の痛みと暑さでどんどんペースが落ちていきま
す。足が壊れても目標タイムを目指すのか？タイム関
係なく完走を目指すのか？考えました。
　やはり応援に来てくれている青野さんたちの為に
とにかく完走することを選択しました。登坂は歩くこ
とにして、下りかけたらペースを稼ぐようにして走り
続けます。38 ㌔地点では足首、膝、足の裏と激
痛になり足も上がらなくなっていました。
しかし、日本でも指折りといわれる愛媛マラソンの
沿道の応援の暖かい言葉にとにかく前進し続けまし

た。ようやくお堀の角を曲がって最後の直線です。
　高橋尚子さんとグータッチしてゴール目前で青野
さんたちの声が聞こえてきて、あぁ何とか恰好がつ
いたと安心してゴールできました。
　青野さんたちの応援、沿道の暖かい応援がなけ
れば完走は無理だったかもしれません。足も壊れず
によく耐えてくれました。
 今までで一番きついレースでしたが、あらためて「感
謝」を思い直しました。そして来年、5 時間切りを
目指してリベンジします！
タイスケ本当にありがとう！来年一緒に走るぞ～！


